

Les réponses d'Yves Judic

- **Comment vous est venue l'inspiration pour cette histoire ?**

« Une amie m'a raconté qu'elle écrivait des lettres pour ses filleuls. Animé par la dimension transgénérationnelle, j'ai pensé que cette période de confinement était l'occasion de faire écrire au grand-père que je ne suis pas encore, une lettre à ... son drôle de petit-fils. »

- **Dans quel but avez-vous commencé à l'écrire ?**

« Participer à ce concours était pour moi un challenge. Puis un plaisir en écrivant, un autre en partageant le récit avec mes proches... et encore un autre en constatant que mon texte a ému des lecteurs. »

- **Cette nouvelle est-elle le début d'une longue série ?**

« J'avais déjà envie d'écrire des nouvelles. La reconnaissance du jury du concours de la Ville de La Baule me conforte dans ce choix et dans mon désir d'écrire. »